

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Los participantes en la AFE de adecuación ambiental con el alcalde de la localidad. | ENE

Los alumnos del taller de empleo mejorarán el paseo fluvial y el tramo del arroyo de Castro

Ocho vecinos de la localidad que estaban desempleados participan en la iniciativa que centrará su trabajo en el área de jardinería

EÑE | VILLAMAYOR

Los alumnos-trabajadores que participan en la AFE "Instalación y mantenimiento de jardines y zonas verdes" organizada por el Ayuntamiento de la localidad realizarán diversos proyectos de mejora medioambiental en los próximos meses.

En concreto, las actuaciones que se realizarán son el mantenimiento y remodelación de algunas áreas ajardinadas del municipio y la conservación y mejora de un tramo del paseo fluvial en la ribera del Tormes. Una zona muy extensa por lo que este año se trabajará en un área concreta al igual que se ha hecho en ante-

riores acciones formativas. El objetivo es ir acondicionando la zona con la mejora de la vegetación, plantación de especies y también con la instalación de elementos de mobiliario urbano que no desentonen con el entorno natural junto al río.

Los alumnos también acondicionarán el tramo del arroyo de Castro a su paso por la finca de los huertos familiares. En esta misma zona de los huertos familiares, se instalará una pequeña zona de esparcimiento, en la que se colocarán bancos, mesas y marquesina protectora, junto con plantación de frutales y arbustos aromáticos.

Por último, los alumnos trabajadores también realizarán prácticas en jardines y áreas verdes urbanas de la localidad. Se trata de impulsar proyectos de mejora del entorno natural de Villamayor y las zonas de ocio municipales.

Se trata de un programa formativo en la especialidad de Jardinería, promovido por el Ayuntamiento de Villamayor y cofinanciado por la Junta de Castilla y León, a través del ECyL, que tiene como objetivo prioritario permitir el acceso al mercado laboral a los ocho participantes mediante el aprendizaje de un oficio.

CABRERIZOS

El programa de Navidad incluye una treintena de actividades para todos los públicos

Gastronomía, cine y un torneo de fútbol benéfico, novedades

EÑE | CABRERIZOS

El área de Cultura del Ayuntamiento de Cabrerizos ha preparado un intenso programa de actividades que cuenta con una treintena de actividades desde hoy hasta el próximo 7 de enero. Un compendio de actividades pensadas para toda la familia y muy variadas para que todos encuentren un atractivo en él.

Las actividades incluyen va-

rias novedades como un teatro infantil destinado a los escolares, un taller de decoración de mesas de Navidad que incluye elaboración de tapas con su maridaje, un torneo de fútbol benéfico y una proyección de cine.

No faltan los talleres para los niños durante las vacaciones con el fin de conciliar la vida laboral y familiar que tendrá diversas temáticas como magia, duendes,

polvorones o roscón, entre otras.

Las actividades para jóvenes incluyen una Navidad joven con DJ y un viaje a Madrid y tampoco faltan los tradicionales conciertos de Navidad de la Escuela de Música, el festival infantil de la parroquia y cuentacuentos y animación a la lectura. La cabalgata este año tendrá como sorpresa un detalle para los niños participantes.

SANTA MARTA DE TORMES

Talleres de robótica, pintura y manualidades centran el programa para navidades

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Familia e Infancia ha preparado una serie de actividades novedosas que compondrán el programa de Navidad de este año. Se trata de talleres que estimulan la creatividad y que estarán centrados en la robótica, las manualidades y la pintura para niños de entre 3 y 14 años.

El taller de robótica pondrá que los pequeños aprendan a construir su propio robot, a jugar con la realidad virtual y a programar un dron. Se utilizarán técnicas como el Scratch/Kodu, para crear videojuegos e historias animadas con estos sencillos lenguajes de programación; Lego Wedo, para construir máquinas y animales; Microbit, para descubrir este pequeño micro-ordenador programable con múltiples opciones; diseño e impresión 3D para modelar

diseños y figuras e imprimirlas con una impresora en 3D; Cospaces para crear, explorar y compartir mundos en tres dimensiones y visualizarlos desde cualquier dispositivo; Tynker, para programar un dron y conseguir que Parrot despegue, haga piroetas y aterrice, etc.

El taller de manualidades es una propuesta de variedades basadas en el uso de las artes plásticas y el empleo de las manos en las que los niños disfrutarán de propuestas variadas.

Estos dos talleres tendrán lugar los días 26, 27 y 28 de diciembre y 2, 3 y 4 de enero.

Por otra parte, el taller de pintura está planteado como un paseo por el mundo de la creatividad y la expresión artística. Se impartirá los días 26, 27 y 28 de diciembre en horario de 11.00 a 13.00 horas.

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Taller de motivación personal y laboral

Carbajosa de la Sagrada ha realizado un taller de empoderamiento femenino organizado por la Asociación Plaza Mayor y financiado por la Junta y el Fondo Social Europeo. Una iniciativa que pretende desarrollar acciones de mejora de la autoestima y la autonomía personal, así como la motivación para el empleo en el medio rural. Un taller con el fin de fomentar la inserción laboral de las mujeres. | ENE



Tito Martín, Lourdes Villoria, Carmen García y Silvia Martín. | ENE